

# Das wertvollste Geschenk der Welt: Stammzellen spenden®



**Kerstin Schreyer, MdL**  
Bayerische Staatsministerin für Familie, Arbeit und Soziales



*Typisieren lassen, Leben retten!*

# ÄRMELHOCH GEGEN BLUTKREBS! LASS DICH TYPISIEREN!



## Städtische Berufsschulen, Riesstraße 40

**Montag, 30.09. BS für Informationstechnik**

**Dienstag, 01.10. BS für Medienberufe**

**Mittwoch, 09.10. BS für Steuern und Einzelhandel**

**Donnerstag, 10.10. BS für Büromanagement und Industriekaufleute**

**jeweils 09.00 – 15.00 Uhr in der kleinen Aula**

### REGISTRIERE DICH ALS STAMMZELLSPENDER – WERDE LEBENSRETTER!

Vom 30.09. – 11.10.2019 findet an Münchner Berufsschulen eine großangelegte Typisierungsaktion zur Stammzellspende für Leukämiepatienten statt. Berufsschüler, Lehrer und alle weiteren Freiwilligen zwischen 17 – 45 Jahren sind eingeladen, sich typisieren zu lassen. Die Typisierung dauert nur wenige Minuten und wird per Wangenabstrich durchgeführt. Als Schirmherrin der Aktion spricht Frau Kerstin Schreyer alle Schüler und Besucher an: „Lasst euch typisieren, ihr könnt damit ein Leben retten!“

### BITTE SPENDE ONLINE UNTER

**WWW.AKB.DE/SPENDEN ODER AN:**

Stiftung Aktion Knochenmarkspende Bayern

IBAN: DE67 7025 0150 0022 3946 88

Verwendungszweck: Berufsschule München

Wir sind dringend auf Geldspenden angewiesen. Für Geldspenden stellen wir unter Angaben der Anschrift eine Spendenquittung aus.

**In Bayern Stammzellen spenden – weltweit Leben retten.**

Unterstützt durch:



Die Bayerische Staatsministerin für  
Familie, Arbeit und Soziales

